
Sanità,  siglato  accordo
Regione-sindacati  per
rilancio  medicina
territoriale  e  riduzione
liste d’attesa
Rilanciare la medicina territoriale, migliorando la presa in
carico  dei  pazienti,  soprattutto  di  quelli  con  patologie
croniche, e contribuire all’abbattimento delle liste d’attesa.
Sono  questi  gli  obiettivi  principali  del  nuovo  Accordo
integrativo regionale (Air) per la specialistica ambulatoriale
interna  siglato  da  Regione  Siciliana  e  organizzazioni
sindacali di categoria. Un’intesa che coinvolge circa 1.300
professionisti  di  Asp  e  presidi  territoriali  tra  medici,
psicologi, biologi, chimici e veterinari.
In linea con le indicazioni dell’Accordo collettivo nazionale
dello scorso 4 aprile e con le risorse a disposizione del
Fondo sanitario nazionale, che ammontano a circa 90 milioni di
euro  per  la  specialistica  ambulatoriale,  l’assessorato
regionale  della  Salute,  guidato  da  Giovanna  Volo,  e  in
particolare  il  dipartimento  di  Pianificazione  strategica,
diretto da Salvatore Iacolino, hanno inteso dare centralità
alla  realizzazione  del  Piano  regionale  per  l’abbattimento
delle liste di attesa, con attribuzione di specifiche risorse
per l’erogazione di prestazioni aggiuntive.
L’accordo,  però,  prevede  anche  aspetti  legati  alla
riqualificazione delle attività ambulatoriali nella presa in
carico  del  paziente  cronico,  soprattutto  nell’ambito  della
rete sanitaria territoriale e dei team multiprofessionali, in
integrazione con gli altri attori dell’assistenza territoriale
(medici  di  medicina  generale,  infermieri);  la  promozione
dell’appropriatezza delle prescrizioni di visite ed esami; lo
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sviluppo della telemedicina a supporto delle strutture più
periferiche,  della  medicina  generale,  degli  ospedali  di
comunità, delle Unità di continuità assistenziale.
Per la veterinaria, invece, è prevista la piena partecipazione
dei  professionisti  interni  alla  lotta  al  randagismo;  alla
sorveglianza  e  al  monitoraggio  delle  principali  zoonosi,
malattie  causate  da  agenti  trasmessi  per  via  diretta  o
indiretta dagli animali all’uomo; alle attività di controllo
inerenti la produzione, trasformazione, commercializzazione,
conservazione e trasporto degli alimenti di origine animale e
loro  derivati;  alle  attività  di  controllo  sul  benessere
animale,  sull’igiene  degli  allevamenti  e  delle  produzioni
zootecniche; alle attività diagnostiche di laboratorio degli
istituti zooprofilattici e di supporto alle aziende sanitarie
provinciali per le indagini epidemiologiche.
“Una vera e propria svolta – commentano Volo e Iacolino – che
interviene a distanza di 12 anni dall’ultimo accordo regionale
e rafforza l’assistenza sanitaria di prossimità, in linea con
la programmazione regionale”.

Lavoratori senza contratto in
un  bar:  attività  sospesa  a
Pachino
Nella giornata di ieri, funzionari del contingente ispettivo
INL Sicilia, insieme ai carabinieri del Nil (Nucleo tutela del
lavoro),  hanno  sottoposto  a  verifica  un  bar  a  Pachino.
All’interno  del  locale  sono  stati  trovati  due  lavoratori,
entrambi senza contratto. La presenza del 100% di lavoratori
senza alcuna preventiva comunicazione di assunzione ha fatto
scattare la sospensione dell’attività imprenditoriale, per il

https://www.siracusaoggi.it/lavoratori-senza-contratto-in-un-bar-attivita-sospesa-a-pachino/
https://www.siracusaoggi.it/lavoratori-senza-contratto-in-un-bar-attivita-sospesa-a-pachino/
https://www.siracusaoggi.it/lavoratori-senza-contratto-in-un-bar-attivita-sospesa-a-pachino/


superamento della soglia massima prevista dalla legge nella
misura del 10% di lavoro nero rispetto al personale occupato.
All’interno  dell’esercizio  è  stata  inoltre  riscontrata  la
presenza di un impianto di videosorveglianza in assenza dell’
autorizzazione dell’ITL di Siracusa , prevista a tutela dei
dipendenti  dallo  Statuto  dei  Lavoratori  per  esigenze
organizzative e produttive, per la sicurezza del lavoro e per
la tutela del patrimonio aziendale.
Il  datore  di  lavoro  per  riaprire  l’attività  ha  dovuto
provvedere alla regolarizzazione dei lavoratori, ora assunti a
tempo  indeterminato  e  al  pagamento  delle  sanzioni
amministrative  previste  dalla  normativa.

Studio  Continental,  la
sorpresa: “Siracusa segna il
record di autobus elettrici”
“Siracusa  segna  il  record  di  autobus  elettrici,  facendo
registrare il primato regionale”. A dirlo è l’Osservatorio sui
macro-trend del mercato dei veicoli pesanti per il trasporto
di merci e persone realizzato da Continental: “la Sicilia nel
2023  immatricola  1208  nuove  targhe,  con  una  crescita  del
12,3%, a Siracusa lo sviluppo è del 21% con 75 nuove targhe”.
La situazione italiana per alimentazione degli autobus nel
2023, secondo l’Osservatorio, rimane quasi invariata rispetto
al 2022: il gasolio continua ad essere predominante (90,3%)
seguito da benzina e metano (a 4,5% e 2,1%). Timida crescita
per le alimentazioni alternative: i veicoli a GPL segnano un
+1,5% contro l’1,4% del 2022, così come gli elettrici (0,4%
contro lo 0,3%); crescita più sostenuta per gli ibridi (0,5%
se con motore termico a gasolio e 0,6% a benzina). In Sicilia
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la  trazione  ibrida  cresce  di  0,2  punti  percentuali  e  si
attesta a 0,5% mentre l’elettrico rimane pressoché stabile a
0,1%. A Siracusa la situazione è in stallo rispetto al 2022:
il gasolio scende da 94,4% a 94,3%, la benzina da 3,9% a 3,8%
mentre l’ibrido sale da 0,2% a 0,4%. L’elettrico è stabile a
0,1% e il metano a 0,6%.
Inoltre,  in  Sicilia  le  alimentazioni  alternative  crescono:
l’elettrico da 0,8% passa a 1,2% e l’ibrido da 0 a 0,3%. Il
gasolio cala da 25,5% a 25%, il metano da 3,2% a 3,1%. La
benzina rimane a 0,4%. L’elettrico a Siracusa tocca quota
2,4%,  record  regionale,  nonostante  sia  l’unica  fonte  a
diminuire, con una flessione dello 0,6% rispetto al 2022.

La  Polizia  ritrova  un
escavatore e un camion rubati
a Francofonte
Agenti del Commissariato di Lentini, nell’ambito di rafforzati
servizi di controllo del territorio, anche in aree rurali,
hanno ritrovato in un terreno, sito in Contrada Balata, comune
di Francofonte, un escavatore e un mezzo pesante, semi nascosi
da  una  folta  vegetazione,  alle  spalle  di  un  casolare
abbandonato. I due mezzi, entrambi provento di furto, sono
stati restituiti ai legittimi proprietari.
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Evasione,  46enne  dovrà
scontare 2 anni di reclusione
Un anno e 8 mesi di reclusione. Dovrà scontarli un uomo di 46
anni  riconosciuto  colpevole  di  evasione  dagli  arresti
domiciliari,  commessa  nel  2018  a  Siracusa.
Nello specifico, i Carabinieri di Siracusa hanno arrestato
l’uomo in esecuzione di un provvedimento della Procura della
Repubblica presso il Tribunale di Siracusa.
Dopo  le  formalità  di  rito,  l’arrestato  è  stato  posto  in
detenzione  domiciliare  nella  sua  abitazione,  come  disposto
dall’Autorità giudiziaria.

Vasto  incendio  a  cavallo
delle province di Siracusa e
Ragusa,  il  fumo  invade
Pachino
Un  vasto  incendio  a  cavallo  delle  province  di  Siracusa  e
Ragusa ha fatto temere per le tante serre agricole presenti
nella zona. Sterpaglie in fiamme, con un fronte del fuoco
alimentato dal vento da ovest. Il fumo ha invaso Pachino e
Ispica. Incendio localizzate in contrada Burgio, in territorio
di Noto ma a poca distanza da Granelli.
Gran lavoro per i Vigili del Fuoco intervenuti con le squadre
di Palazzolo e Noto e rinforzi da Siracusa e Modica. Richiesto
anche l’intervento dell’elicottero antincendio. Dopo diverse
ore di lotta con le fiamme, i soccorritori sono riusciti a
circoscrivere e domare il rogo. Limitati – secondo quanto si
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apprende – i danni agli impianti serricoli. Alcuni elementi
delle coperture in plastica sarebbero però andati distrutti.

Sicurezza  a  Lentini,  Scerra
(M5S) chiama il Prefetto
“Gli  ultimi  episodi  criminali  commessi  tra  Lentini  e
Carlentini  hanno  finito  per  generare  un  diffuso  allarme
sociale nelle comunità della zona nord della provincia di
Siracusa”.  A  dirlo  è  il  deputato  del  Movimento  5  Stelle
Filippo Scerra. “Ne ho parlato con il prefetto di Siracusa,
Rafaella  Moscarella,  che  ha  confermato  come  massima  sia
l’attenzione delle forze dell’ordine, con la previsione di
maggiori e rafforzati controlli sul territorio. Sono certo che
la risposta dello Stato sarà pronta ed attenta, come avvenuto
anche nel recente passato. Al contempo, invito i cittadini
alla  massima  collaborazione  con  le  forze  dell’ordine.
Ringrazio  intanto  Sua  Eccellenza  per  l’attenta  azione
declinata  a  favore  dell’intera  provincia  di  Siracusa”.
“Il Movimento 5 Stelle anche questa volta si è fatto portavoce
delle preoccupazioni di famiglie e commercianti, sempre dalla
parte di quanti hanno a cuore la legalità. Prezioso il lavoro
di raccordo svolto dai nostri rappresentanti presenti in tutta
la  provincia  aretusea  ed  in  particolare  della  nostra
consigliera  comunale  di  Lentini,  Maria  Cunsolo”.

Sicurezza a Lentini, Scerra (M5S) chiama il Prefetto
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Question time, le domande dei
consiglieri  comunali  e  le
risposte dell’Amministrazione
Seduta consiliare interamente dedicata al Question time. In
apertura,  su  richiesta  dei  consiglieri  Paolo  Cavallaro  e
Ferdinando Messina, è stato osservato un minuto di silenzio
alla  memoria  del  dottore  Salvatore  Arena,  medico  deceduto
durante la pandemia da Covid, e di due dipendenti comunali
recentemente scomparsi.
Franco Zappalà dal canto suo ha chiesto, prima della pausa
estiva,  una  seduta  consiliare  per  trattare  l’ordine  del
giorno,  sottoscritto  da  otto  consiglieri,  sulla  situazione
dell’igiene pubblica in città.
La  prima  interrogazione,  a  firma  Paolo  Romano  e  Paolo
Cavallaro,  riguardava  lo  stato  di  degrado  dell’area  di
parcheggio dell’ex Tribunale e le azione che l’Amministrazione
intende  adottare  per  la  pulizia  e  la  eventuale
riqualificazione. A rispondere il vice sindaco Edy Bandiera
che  ha  informato  l’Aula  sull’intervento  di  bonifica  e
derattizzazione  dell’area,  e  di  messa  in  sicurezza  dello
stabile. Per questo intervento, costato oltre 60mila euro,
l’Avvocatura ha intimato il pagamento alla ditta proprietaria,
in uno alla intima per la pulizia e bonifica dell’area.
La seconda interrogazione, sempre a firma di Paolo Romano e
Paolo Cavallaro, riguardava le criticità legate all’entrata in
vigore della nuova tassa di soggiorno 2024 senza la previsione
di un regime transitorio che ha penalizzato operatori del
settore e turisti. In aula l’assessore Coppa ha evidenziato
come  qualsiasi  intervento  nel  merito  sia  di  competenza
consiliare. L’imposta comunque rispetta un dettato normativo e
un criterio di proporzionalità che non incide sulla tariffa
d’affitto:  quest’ultima  è  determinata  dalle  strutture
ricettive,  mentre  l’imposta  presuppone  in  ogni  caso  il
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soggiorno. Nel mese di giugno del 2023 la tassa di soggiorno
ha portato nelle casse comunali 197mila euro; nello stesso
periodo di questo anno circa 277mila euro.
La terza interrogazione, sempre a firma di Paolo Romano e
Paolo  Cavallaro,  riguardava  la  segnaletica  stradale  e  la
toponomastica a Cassibile e Fontane Bianche, ormai ritenuta
“obsoleta ed indecorosa” attesa la valenza turistica della
frazione. A rispondere l’assessore Vincenzo Pantano che nel
ricordare i numerosi interventi fatti, ha comunicato l’esito
della  procedura  di  affidamento  per  la  manutenzione  e  la
fornitura della segnaletica stradale cittadina che permetterà
di intervenire anche nella Frazione. Per quanto concerne la
toponomastica sarà oggetto a breve di una nuova rivisitazione.
La quarta interrogazione, sempre a firma di Paolo Romano e
Paolo Cavallaro, riguardava il servizio di rimozione coatta
dei veicoli, il suo funzionamento, le modalità di svolgimento
dello stesso, gli interventi fatti e le sanzioni accertate e
riscosse  lo  scorso  anno.  Nella  risposta  scritta  è  stato
comunicato  l’affidamento  in  concessione  biennale  a  ditta
esterna;  la  presenza  di  un  autogru  ed  un  furgone  per
l’espletamento  del  servizio,  ed  il  ricovero  delle  vetture
nella sede della ditta; lo scorso anno sono state rimosse 1530
vetture; sono state accertate infrazioni che hanno portato a
sanzioni per 90mila euro, 40mila dei quali già incassati.
La quinta interrogazione, sempre a firma di Paolo Romano e
Paolo Cavallaro, riguardava le vie Croce del Sud ed Orione
che,  seppur  non  acquisite  al  patrimonio  comunale,  sono
strategiche  per  la  mobilità  nell’area.  Gli  interroganti
chiedevano  di  conoscere  le  intenzioni  dell’Amministrazione
sulla  loro  funzionalizzazione  complessiva.  Sul  punto
l’assessore Vincenzo Pantano ha dato la piena disponibilità al
loro inserimento all’interno del nuovo “Piano di viabilità”
che sarà oggetto di confronto con la IV Commissione. Per il
quale dovranno poi essere messe in sicurezza e manutenute.
Nelle  more,  intanto,  saranno  saranno  adattati  alcuni
provvedimenti  per  rendere  sicura  la  circolazione.
La sesta interrogazione, sempre a firma di Paolo Romano e



Paolo Cavallaro, riguardava gli spettacoli programmati per la
stagione estiva. In particolare se era stata prevista una
programmazione su tutto il territorio comunale, l’allestimento
di palchi nelle diverse piazze cittadine, o all’interno di
aree comunali per attività di intrattenimento. A rispondere in
aula l’assessore alla Cultura Fabio Granata che nel ricordare
i nove eventi programmati dal Comune e le recenti iniziative
all’interno delle feste patronali, ha condiviso la necessità
del  decentramento  delle  attività,  comunicando  imminenti
iniziative  culturali  a  Cassibile,  Belvedere,  Grottasanta  e
Santa Lucia, dove da metà agosto sarà riproposta l’iniziativa
del Cinema all’aperto.
Il settimo punto un’interpellanza, a firma di Ivan Scimonelli,
riguardava i lavori di messa in sicurezza sul costone e sulla
piattaform  “Ex  Lido  della  PS”.  In  particolare  per
l’interpellante esistono criticità riscontrare a seguito di
attività ispettiva, in merito all’esecuzione in sicurezza dei
lavori, al materiale utilizzato, al personale impiegato.
Nella risposta scritta del responsabile del procedimento si è
comunicato la regolarità della esecuzione in sicurezza dei
lavori, e della idoneità di materiali e personale impiegato.
La  messa  in  sicurezza  dell’area  demaniale  è  un  progetto
finanziato dalla Regione Siciliana, i lavori sono in corso di
ultimazione. Lo hanno ribadito in aula sia l’assessore Pantano
che il tecnico responsabile del procedimento.
L’ottava  interrogazione,  a  firma  di  Francesco  Vaccaro,
riguardava il mancato spazzamento nelle vie Bulgaria, Lazio,
Alì, Palma, Sgandurra, Rizza, Monteforte, vicolo ai telefoni,
Panico,  Unione  Sovietica,  Norvegia,  Danimarca,  Acireale,
Vizzini, Paternò, Ferrero ed in altre ancora. A rispondere in
aula l’assessore Salvatore Cavarra. Queste strade rientrano in
zona 2B e sono quindi oggetto di spazzamento due volte a
settimana;  eventuali  inadempienze,  ha  aggiunto,  saranno
contestate  a  Tekra.  Da  capitolato,  infine,  l’unica  area
oggetto di spazzamento quotidiano è piazza Duomo.
Su proposta del Presidente Di Mauro accorpata la trattazione
delle interrogazioni sulla problematica degli incendi. La nona



interrogazione, a firma di Paolo Romano e Paolo Cavallaro,
sull’attuazione  dell’Ordinanza  sindacale  in  materia  di
prevenzione incendi nei terreni incolti. In particolare le
azioni  di  ricognizione,  prevenzione,  di  diffida  e
sanzionatorie fatte a carico dei privati che non provvedono
alla pulizia delle loro aree; e la pubblicazione sul sito
istituzionale delle aree pubbliche incolte.
Con  la  sedicesima  interrogazione,  a  firma  del  gruppo
consiliare del Pd ed illustrata in aula da Angelo Greco, i
firmatari chiedevano di conoscere l’attività la pulizia dei
terreni incolti di proprietà comunale ed il rispetto delle
eventuali ordinanze di intima alla pulizia nei confronti dei
privati.
La diciassettesima interrogazione, sempre a firma del gruppo
consiliare del Pd ed illustrata in aula da Massimo Milazzo,
era finalizzata alla richiesta di informazioni sul censimento
dei terreni comunali incolti e sul rispetto delle ordinanze
comunali rivolte ai proprietari degli stessi.
Nella sua risposta, l’assessore Pantano, dopo aver comunicato
l’avvio  della  pulizia  delle  aree  comunali  a  metà  luglio,
affidato per un totale di 60mila euro, ha preannunciato anche
quella  per  i  canali.  L’assessore  Consiglio  ha  comunicato
invece l’aggiornamento, a tutto il 2022, del catasto degli
incendi; e che è in fase di acquisizione e redazione quello
del 2023. Il comandante della Municipale Stefano Blasco ha
invece  comunicato  che  ad  oggi  sono  stati  elevati  trenta
verbali  a  carico  dei  privati  inadempienti  all’Ordinanza
sindacale di pulizia dei terreni.
La  decima  interrogazione,  a  firma  di  Ivan  Scimonelli,
riguardava  il  riscontro  ad  una  precedente  mozione  per
l’attuazione di azioni a tutela del paesaggio, della mobilità
e per il camperismo abusivo su Riva delle Poste/Riva Nazario
Sauro.  A  rispondere  l’assessore  Vincenzo  Pantano  che  nel
comunicare  l’esito  della  procedura  di  affidamento  per  la
manutenzione  e  la  fornitura  della  segnaletica  stradale
cittadina,  ha  confermato  l’intenzione  degli  uffici  di
procedere con l’attuazione della mozione approvata, che andrà



ad  essere  armonizzata  con  il  nuovo  piano  di  mobilità  per
Ortigia.
La  dodicesina  interrogazione,  sempre  a  firma  di  Ivan
Scimonelli,  riguardava  il  ripristino  della  segnaletica
orizzontale e verticale su via Tevere, e le diverse criticità
in  atto  nell’area.  Identica  la  risposta  fornita  come  su
Cassibile,  con  il  preannunciato  intervento  a  seguito
dell’esito  della  gara  per  l’affidamento  dei  lavori  di
rifacimento delle segnaletica. Circa la pavimentazione non a
regola d’arte, sarà inserita tra le priorità nel prossimo
appalto di manutenzione stradale.
La  tredicesima  interrogazione,  a  firma  di  Cosimo  Burti,
riguardava lo stato di degrado in cui versa la statua di
Archimede del rivellino del ponte Umbertino, sulla quale non
si è intervenuto nonostante la previsione in bilancio delle
spese di manutenzione da prelevare dalla tassa di soggiorno.
Burti chiedeva di conoscere le intenzioni dell’Amministrazione
sugli  interventi  da  attuare.  Nella  risposta  scritta  degli
uffici,  ribadita  dall’assessore  Granata,  la  comunicazione
dell’appalto dei lavori di ripristino dell’illuminazione a led
del basamento e quello per l’individuazione della ditta che
curerà  la  pulitura  della  statua  e  del  basamento.  Essendo
scaduta la precedente collaborazione con la ditta incaricata,
una volta ripristinata l’integrità del monumento, si procederà
all’affidamento  per  la  sua  manutenzione  ordinaria  con
sponsorizzazione.
La quattordicesima interrogazione, a firma di Ivan Scimonelli,
riguardava  il  mancato  ripristino  in  su  via  Elorina  23
dell’impianto  semaforico  per  rendere  accessibile,  in
sicurezza, la base Das del distaccamento dell’Aeronautica. Sul
punto  la  comunicazione  da  parte  dell’assessore  Pantano
dell’appalto per la fornitura di due semafori, che andranno ad
essere installati uno nell’area oggetto della interrogazione,
e l’altro per il passaggio pedonale del Talete.
La quindicesima interrogazione, a firma del gruppo consiliare
del  Pd  ed  illustrata  in  aula  da  Angelo  Greco,  riguardava
l’interruzione del servizio idrico nelle ore notturne nella



frazione di Cassibile e la qualità dell’aria nella zona. Oltre
a chiederne le motivazioni, gli interroganti hanno rilanciato
un precedente progetto per la realizzazione di una condotta
idrica da Cassibile a Fontane Bianche. A rispondere in aula
l’assessore Salvatore Consiglio che facendo sua la nota di
Siam, per la qualità dell’aria ha escluso un collegamento
diretto con le infrastrutture, ricollegandolo invece ad una
tipologia di concimazione; mentre per il servizi idrici ha
comunicato il lento ma graduale miglioramento del servizio di
erogazione,  problema  peraltro  che  ha  interessato  tutto  il
territorio. Il progetto di una nuova condotta idrica rientra
tra quelli per i quali esiste uno specifico atto di indirizzo
della Giunta.
La diciottesima interrogazione, a firma del gruppo consiliare
del Pd ed illustrata in aula da Massimo Milazzo, riguardava la
fornitura idrica a Belvedere, con riferimento alla capacità di
pozzo Grottone di soddisfare le esigenze della frazione. Gli
interroganti,  sul  punto,  hanno  chiesto  l’eventuale
realizzazione di un secondo pozzo che, in sinergia con quello
attuale,  possa  assicurare  la  stabile  fornitura  idrica  a
Belvedere.  Nella  risposta  data  dall’assessore  Consiglio,
l’allegata nota di Siam con la comunicazione del consistente
abbassamento del livello idrico legato all’uso irriguo privato
che, cominciato in maniera importante già in questo mese,
potrebbe ulteriormente aggravarsi. Siam potrà operare solo con
l’acqua  residua  che,  ormai  insufficiente,  costringerà  a
turnazioni e riduzioni notturne necessarie a ripristinare una
adeguata pressione. Questo su tutto il territorio comunale e
con preavviso alla cittadinanza.
La  diciannovesima  interrogazione,  a  firma  del  gruppo
consiliare del Pd ed illustrata in aula da Massimo Milazzo,
riguardava la sicurezza della movida notturna in Ortigia, alla
luce dei sempre più frequenti episodi di criminalità, l’ultimo
dei  quali  una  violenza  sessuale;  e  le  iniziative  che
l’Amministrazione intende intraprendere per la sicurezza di
residenti e turisti. A rispondere in aula l’assessore alla
Polizia  municipale  Giuseppe  Gibilisco  che,  ricordando  le



diverse  riunioni  in  Prefettura  del  Comitato  per  l’Ordine
pubblico, ha evidenziato la cronica carenza degli organici
delle Forze dell’Ordine che di fatto limita una capillare
presenza. Sotto questo profilo, Gibilisco ha preannunciato il
prossimo incremento dell’organico di Polizia municipale; e il
possibile ricorso a dissuasori per alcune aree del centro
storico.

Droga,  una  penna  pistola  e
due  scacciacani  modificate,
arrestato 53enne
Un pregiudicato di 53 anni è stato arrestato dai Carabinieri
di  Siracusa  per  essere  gravemente  indiziato  di  detenzione
abusiva di armi, munizionamento e stupefacenti.
Nello specifico, durante un controllo in una nota zona di
spaccio  della  città,  i  militari  hanno  sottoposto  a
perquisizione personale l’uomo che è stato trovato in possesso
di circa 4 grammi tra eroina e crack, nonché 190 euro in
monete, ritenuti essere il provento di spaccio.
La  successiva  perquisizione  domiciliare  ha  permesso  di
rinvenire, sulla scrivania della sua abitazione, materiale per
il confezionamento e la pesatura dello stupefacente, oltre a 1
penna pistola perfettamente funzionante e 2 pistole a salve,
repliche dei modelli a tamburo “380” e “38”, prive del tappo
rosso e 3 proiettili di vario calibro.
L’arrestato,  dopo  le  formalità  di  rito,  è  stato  posto  ai
domiciliari nella sua abitazione, come disposto dall’Autorità
giudiziaria.
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Operazione  antidroga,
arrestato  un  pusher  e
sequestrati  248  grammi  di
marijuana
Agenti del Commissariato di Augusta hanno arrestato un uomo di
46 anni nella flagranza del reato di detenzione ai fini di
spaccio di sostanze stupefacenti.
Nello  specifico,  l’arresto  è  stato  eseguito  nel  corso  di
un’operazione  di  polizia  finalizzata  al  contrasto  della
vendita di droga nel territorio megarese e scaturisce dall’
attività d’indagine svolta in un complesso di abitazioni, sito
in contrada Scardina, dove gli investigatori notavano un via
vai, da una delle palazzine, di persone conosciute alle forze
di polizia in quanto assuntori di droga.
La  presunta  attività  di  spaccio  veniva  appurata  dalla
perquisizione  domiciliare  effettuata  dagli  agenti  i  quali
rinvenivano,  all’interno  dell’abitazione  del  46enne,  248
grammi  di  marijuana.  L’uomo,  su  disposizione  dell’Autorità
Giudiziaria, è stato posto ai domiciliari.
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